

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis yang berkaitan dengan judul penelitian Metode Penyuluh Narkoba Dalam Berdakwah Studi pada Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Kalimantan Selatan. Berikut ini akan diberikan kesimpulan menyangkut hasil dari penelitian, sebagai berikut:

1. Kegiatan Penyuluh Narkoba Dalam Berdakwah Studi pada Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Kalimantan Selatan meliputi: Koordinasi dalam Rangka Penguatan Pelaksanaan Advokasi di BNNK Banjarbaru, Batola, dan Balangan, Koordinasi dalam Rangka Pelaksanaan Fasilitasi Advokasi Program Ketahanan Keluarga Anti Narkoba Berbasis Sumber Daya Pembangunan, Bimbingan teknis dalam rangka sinergi program pemberdayaan alternatif dengan stakeholder, Bimbingan teknis life skill bagi masyarakat kawasan rawan narkoba di wilayah perkotaan/pedesaan, Pelaksanaan tes urine di instansi swasta, dan Penyuluhan Bahaya Narkoba di Sekolah.
2. Metode Penyuluh Narkoba Dalam Berdakwah Studi pada Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Kalimantan Selatan meliputi: metode penyuluhan yang digunakan yaitu metode ceramah, yang mana penyuluh menyampaikan materi akan bahayanya narkoba secara lisan dan metode Diskusi kelompok, yang mana penyuluh dan kelompok sasaran saling berdiskusi atau mengadakan sesi tanya jawab untuk menyelesaikan permasalahannya terkait dengan materi

yang di sampaikan pada saat penyuluhan. Dan metode dakwah ceramah yang lebih merujuk kepada metode komunikasi dakwah *al hikmah*, penyuluh menyampaikan materi penyuluhan dengan cara yang arif bijaksana, memahami bagaimana kondisi dari sasaran dakwah (mad'u) terlebih dahulu sebelum melaksanakan penyuluhan. *Mau'idzhah al hasanah*, penyuluh memberikan nasihat-nasihat berupa kata-kata yang baik dan membimbing dengan cara yang lemah lembut namun tegas. *Al mujadalah bi allati hiya ahsan*, merupakan tukar pendapat yang dilakukan oleh dua belah pihak secara sinergis, atau biasa disebut sesi tanya jawab.

3. Bentuk pelaksanaan penyuluhan berbasis dakwah yang dilakukan oleh Penyuluh dalam Melakukan Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba di Badan Narkotika Nasional Provinsi Kalimantan Selatan meliputi: berbentuk kelompok dalam upaya pencegahan, memasukkan ayat-ayat Al – Qur'an yang berhubungan dengan materi penyuluhan.

B. Saran

Pelaksanaan Penyuluh Narkoba Dalam Berdakwah Studi pada Badan Narkotika Nasional (BNN) Provinsi Kalimantan Selatan memberikan hasil yang baik dan dampak yang positif, maka perkenankan saya untuk memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi penyuluh, diharapkan agar lebih gencar lagi dalam melaksanakan penyuluhan maupun kegiatan pencegahan narkoba di semua elemen masyarakat

2. Bagi BNN Provinsi Kalimantan Selatan, diharapkan agar dapat menambah tenaga penyuluh profesional lagi agar pelaksanaan kegiatan bisa berjalan dengan baik
3. Pada peneliti, diharapkan agar dapat memberikan masukan kepada para peneliti lainnya yang berminat untuk lebih mengetahui kegiatan penyuluhan berbasis dakwah di BNN Provinsi Kalimantan Selatan
4. Kepada masyarakat khususnya orang tua, hendaklah lebih diperhatikan, menjaga dan memberikan bimbingan kepada anak-anaknya agar tidak terjerumus kepada narkoba